

# Rurange-lès-Thionville Alexandra Grimaldi quitte l'école de la Forêt

Le Républicain Lorrain - 21 juil. 2024 à 20:47 - Temps de lecture : 1 min



Alexandra Grimaldi, émue lors ce pot de départ.

Pierre Rosaire, maire de la commune, a tenu à remercier Alexandra Grimaldi, qui pendant sept années, a eu la responsabilité d'un bon nombre d'élèves.

En s'adressant à l'enseignante, il lui a dit : « votre but, au gré les réformes scolaires, a été et sera toujours de servir l'intérêt de l'enfant. Vous avez amplement réussi votre mission au sein de l'école de la Forêt, et bien sûr cela ne s'arrêtera pas là. Nous vous souhaitons beaucoup de réussite dans votre prochaine mutation. »

Au nom de la commune, Pierre Rosaire a offert des fleurs à Alexandra Grimaldi. Ses élèves lui ont fait une ovation et de gros câlins de remerciement.